On se déguise à la Fête du vin nouveau

Cressier Grand concours de déguisements pour les enfants

omme le veut la tradition, un concours de ✓ déguisements sera ouvert aux enfants pendant la Fête du vin nouveau à Cressier, avec la possibilité de défiler ensuite dans le grand cortège du samedi 5 mai. Les enfants pourront s'inscrire dans les trois catégories suiindividuel, petit vantes: groupe (jusqu'à trois enfants) et grands groupes. Ils devront passer devant le jury, qui sera

au collège de Cressier, dès 14 heures. Quant au cortège, il se mettra en branle devant le collège à 15 heures précises. Tous les enfants seront récompensés pour leurs efforts: ils gagneront des tours de carrousel, mais les trois meilleurs toucheront de l'argent en prime. Ne reste qu'à faire marcher ses méninges pour imaginer des déguisements originaux, drôles ou encore surprenants. /SHB